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PROCÈS-VERBAL
 

  www.csp.qc.ca 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Procès-verbal de la deuxième séance du conseil d’établissement de l’école Monseigneur-

Gilles-Gervais, tenue le 9 février 2016, au salon du personnel, situé au 1435 rue Châteauguay, 

à Saint-Bruno. 

Sont présentes :   Mesdames Julie Lafrenière, Ann McKelvey, Josianne Labbé, Élodie 

Charest, Stéphanie Blais, Julie Masse, Geneviève Landry, Caroline 

Parent-Legault, et Isabelle Moreau-Morneau. 

Est présent :  Monsieur Daniel Masson. 

Participe :  Madame Isabelle Fiset (directrice) 

 

 

1. CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Madame Julie Lafrenière constate le quorum et déclare la séance ouverte à 18h12. 

2. REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé, par Madame Ann McKelvey d’adopter l'ordre du jour suivant : 

1. Ouverture de l’assemblée 

 

2. Revue et adoption de l’ordre du jour 

 

3. Approbation du compte-rendu du 3 novembre 2015 

 

4. Suivi au compte-rendu du 3 novembre 2015 

5. Parole au public 

 



W:\ECHANGES_ADMIN\SEC1\Word\Conseil d'établissement 2015-2016\CR\CE février 2016 (3).docx 

Comite […] - Ordre du jour 2  6 

6. Information 

6.1  OPP 

6.2  Direction 

6.3  Service de garde 

6.4  Comité de parents 

 

7. Affaires nouvelles :  

7.1  Suivi incident médiatique 

7.2  Budget révisé 

7.3 Projets proposés par l’infirmière de l’école 

7.4 Traiteur scolaire 

7.5 Photographe scolaire 

7.6 Principes d’encadrement des frais chargés aux parents 

7.7 Règles de fonctionnement du service de garde/service aux dîneurs/journées pédagogiques 

7.8 Projet de loi 86 

7.9 Critères de sélection d’une direction d’école 

7.10 Semaine du personnel 

 

8. Correspondance 
 

9. Levée de la séance  

 
 

La proposition est approuvée à l’unanimité. 

 

3. ADOPTION DU COMPTE-RENDU DU 3 NOVEMBRE 2015 

Par la suite, il est proposé par Madame Élodie Charest et appuyé par Madame Ann McKelvey, 

d’adopter le compte-rendu en tenant compte des corrections mineures apportées. 

La proposition est approuvée à l’unanimité.  

4. SUIVI AU COMPTE-RENDU DU 3 NOVEMBRE 2015 

Aucun suivi. 

5. PAROLE AU PUBLIC 

Aucun public lors de cette séance. 
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6. INFORMATIONS 

6.1 OPP  

Il n’y a pas d’OPP puisqu’aucun parent n'a soumis son nom pour y participer cette année. 

 Il n’y aurait pas de projet particulier à soumettre à l’organisation pour le moment. 

 

6.2 Direction 

 

Madame Isabelle Fiset prend la parole.  

 

Les moyens de pression sont terminés.  Grâce au respect et au professionnalisme du personnel 
enseignant, des spécialistes et des éducateurs, il n’y a pas eu de répercussions sur le climat dans 

l’école. 

 

Il y a eu beaucoup de plans d’intervention établis pour différents élèves dans l’école. 

 

Le spectacle de Noël a été très apprécié des enfants et par le personnel de l’école. 

 

L’école, avec le soutien financier du Groupe Germain dans le cadre du Grand Défi Pierre Lavoie, 
s’est dotée de 14 vélos stationnaires neufs.  Ils sont installés dans les différentes aires de l’école 

où les élèves y ont facilement accès. 

 

La période d’inscription pour l’année scolaire 2016-2017 s’est terminée avec 486 élèves inscrits.  

Le nombre d’élèves par niveau se divise comme suit : 72 enfants au préscolaire, 85 enfants en 1re 
année, 64 enfants en 2e année, 65 enfants en 3e année, 64 enfants en 4e année, 75 enfants en 5e 

année et 62 enfants en 6e année. 

 

L’éducatrice spécialisée Élodie Charest a créé un groupe d’habiletés sociales avec les élèves du 

premier cycle.  Les rencontres sont commencées.  

Elle prévoit créer un groupe de gestion de l’anxiété avec les plus grands. 

 

Il y a divers travaux d’entretien sur la bâtisse.  Entre autres, des échangeurs d’air ont été installés 

dans les puits de lumière de chacune des aires. 

 

Mme Isabelle Fiset a assisté à une présentation à l’école secondaire du Mont-Bruno.  Il n’y aura 

plus de programme régulier, mais l’école offrira plutôt 2 projets particuliers et 2 concentrations. 

 

Le personnel enseignant de l’école pourra participer à diverses formations en mathématiques, où 

il développera une nouvelle façon d’enseigner divers concepts de la matière, et une autre 
formation pour faciliter l’enseignement pour des élèves en difficultés. 

 

La direction de l’école se voit dans l’obligation de réviser les services spécialisés offerts aux 
enfants en raison d'une baisse de subvention de l’Annexe B. 

 

 

6.3 Service de garde  

 

Monsieur Daniel Masson prend la parole. 
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Depuis janvier, pour l’ensemble des services de garde de la Commission scolaire des Patriotes, il 

y a différents changements dans la tarification des journées pédagogiques pour les utilisateurs.  
De plus, lors des journées pédagogiques avec activité, les enfants auront le choix de s’inscrire à 

l’activité ou de rester à l’école.    

Un document est disponible avec l’information sur la tarification et autres modalités. 

 

 

 

6.4 Représentante au Comité de parents 

 

Madame Julie Lafrenière a assisté à la rencontre du Comité de parents qui a eu lieu le ?.  

 

7. AFFAIRES NOUVELLES  

7.1 Suivi incident médiatique 

L’incident médiatique portait sur l’événement où deux chiens étaient entrés sur la cour de 

l’école et avaient bousculé quelques élèves du préscolaire.  Les élèves ont eu des blessures 
mineures et sans gravité.  Le personnel s’est mobilisé rapidement pour sécuriser les lieux 

et les policiers ont été appelés en renfort. 

Le fait que la cour d’école n’est pas clôturée a soulevé différentes questions chez les 

parents et les médias. Toutefois, contrairement à ce qui a été véhiculé dans le Journal de 
Montréal, il n’y a eu aucune demande ou plainte dirigée au Conseil d’établissement de 

l’école depuis quatre ans et il n`y a pas eu lieu de tenir une rencontre au sujet de 
l’installation d’une clôture autour de la cour extérieure. 

Mme Isabelle Fiset a étudié la situation et a consulté son personnel afin de répertorier des 

événements passés où la sécurité des enfants a été compromise dans la cour.  Aucun 
événement n’a été rapporté.  Elle a également rencontré et discuté avec des parents qui 

désiraient plus d’informations sur l’incident et sur la sécurité de la cour.  

Quelques parents ont manifesté leur satisfaction par rapport à la position de l’école quant 

au fait de ne pas clôturer la cour, considérant qu’une telle décision obligerait à confiner les 
élèves uniquement dans la partie asphaltée lors des récréations. 

Un représentant de l’assurance a conclu que l’événement a été bien géré et que la cour est 

sécuritaire. 

Comme suite à l’évaluation de l’incident, des renseignements obtenus et des rencontres 

effectuées, il est considéré que l’incident a reçu la réponse appropriée et le dossier est 
maintenant clos. 

  

 

 

7.2 Budget révisé 

 

Le budget révisé et le budget prévu sont similaires.  Certains ajustements ont été faits en 

raison d’une baisse d’élève à la suite de la prévision. 
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7.3 Projets proposés par l’infirmière de l’école 

Madame Vanessa Bazinet, infirmière de l’école, mettra en place deux nouvelles activités afin 

d’encourager les enfants à développer de saines habitudes de vie telles l’alimentation et 
l’activité physique. 

Il s’agit de l’activité Vélo-Smoothie pour les élèves de 4e et 5e année ainsi que la préparation 

d’une Soupe généreuse. 

La tenue de ces deux activités, organisées par l’infirmière scolaire, est proposée par Ann 

McKelvey et approuvée par Julie Masse.  

 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  

 

7.4 Traiteur scolaire 

Étant donné que la majorité des élèves semblent apprécier les repas fournis par le Traiteur 
Félix et que parents et enfants n’ont formulé aucune plainte, il est proposé par Julie Masse 

et approuvé par Geneviève Landry que le contrat soit renouvelé pour une année. 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

  

7.5 Photographe scolaire 

La journée des photos scolaires avec la compagnie Boîte blanche s’est très bien déroulée et 

tous sont satisfaits des résultats.  Madame Geneviève Landry propose de renouveler pour 
2016-2017 avec cette compagnie. 

  

 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

7.6 Principes d’encadrement des frais chargés aux parents 

Il est proposé par Stéphanie Blais que les principes d’encadrement des frais chargés aux 

parents seront maintenus tels que présentés. 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

7.7 Règles de fonctionnement du service de garde/service aux dineurs/journées pédagogiques 

Il est proposé par Madame Isabelle Moreau-Morneau d’approuver les règles de 
fonctionnement avec les modifications énoncées par Monsieur Daniel Masson. 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

7.8 Projet de loi 86 

Madame Isabelle Fiset nous résume les points nouveaux et importants du projet de loi 86. 

 

7.9 Critère de sélection d’une direction d’école 

Mme Isabelle Fiset quitte l’assemblée à 20h05. 

Les membres du CÉ proposent de se donner un temps pour analyser les critères de 
sélection et prendront le temps de se consulter avant les délais. 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 

 

CE15-16-12 

CE15-16-13 

CE15-16-14 

CE15-16-15 

CE15-16-16 

CE15-16-17 
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7.10 Semaine du personnel 

Les membres enseignants du CÉ quittent l’assemblée à 20h15. 

La semaine du personnel aura lieu au mois d’avril.  Les membres parents du CÉ 

souligneront de différentes façons le bon travail du personnel durant cette semaine.  

  

8. CORRESPONDANCE 

Aucune.  

9. LEVÉE DE LA SÉANCE 

La séance est levée à 20h25.  
 

 
 
 

   

Julie Lafrenière, présidente  Isabelle Fiset, directrice 

  
 


